家庭

令和2年度 豊橋市立豊南小学校

令和2年12月23日

No. 22

今年一年ありかとうござりました

令和2年を振り返ると、激動の1年だったと実感します。新型 コロナウイルス感染症が猛威を振るい、世界中の人々の生活を激 変させました。今なお、日本においても収束の見通しはたってい ません。学校においても、長期にわたる臨時休業を経て、その後 もコロナ対策を余儀なくされる学校生活が続いています。

ようやく、2学期の終業式を迎えるにあたり、子どもたちが元気でいてくれることを何よりうれしく感じます。保護者のみなさまのご理解とご協力に感謝いたします。

安全と健康に気をつけ、楽しい冬休みを送り、1月7日には、 笑顔の子どもたちに再会できることを楽しみにしています。

本年同様、来年もよろしくお願いいたします。



「家族の木」の収穫風景(12月9日)

EHOCZZOV ZAL





17日(木)の昼放課に、3年 生と4年生がわんぱくの森で宝 探しをしました。昨年度までの 「忍者村」から形を変えて、本年 度は、学年団の取り組みとして実 施しました。今年初めて実施する ことができ、子どもたちも楽しそ うに活動していました。安全に活 動できるように、用務員さんや先 生方もわんぱくの森の整備をし てくれました。

市内小学校职位大会 千一山豊南 有終の美!

市内小学校駅伝大会が、12月12日(土)にかもめ広場で行われました。男女とも、限られた時間の中で、練習をがんばってきました。マラソンは、個人種目ですが、駅伝は、チームでたすきをつないでゴールを目ざすため、チームワークが必要となります。豊南小は男子・女子の2チームが出場し、どちらのチームも最後まで粘り強く完走しました。豊橋市において、小学校部活動は、本年度をもってその歴史に幕を閉じます。この駅伝大会が最後となりました。豊南小学校の子どもたちも、有終の美を飾るべく奮闘してくれました。保護者のみなさまにも、ご理解ご協力をいただき、ありがとうございました!







